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第491回例会平成4年8月11日（火）晴

◇“我等の生業'，

◇出席報告

会貝 68(65)名 出席 50名

出席率 76.92％

前 1nl 8月4日（修正出Iif率)100%

◇ビジター紹介 4名

◇お誕生日祝福

松島君(8/10)、今井夫人(8/13)、釜谷夫人(8

/18)、照野君(8/20)、浅井夫人(8/21)、中山

夫人(8/21)

◇ニコボックス

名古屋北RC分区代理 日比榮一君

分区代理幹事 真田新之助君

本日貨クラブ訪問させて頂き菫す。よろしく

お願いします。

尾張旭RC藤本孟男君お世話になります。

堀江宏輝君、池田隆君、今枝秀夫君菊

池昭元君、小杉啓彰君、小山雅弘君、松

居敬二君、宮尾紘司君、水野民也君、水

野賀続君、成田良治君笹野義春君田

部井良和君、和田正敏君、鷲野義明君山

本眞輔君分区代理をお迎えして。

黒野貞夫君分区代理をお迎えして。誕生

日祝い。

竹内眞三君スピーカーでお耳を汚します。

中山信夫君ゴルフ例会に続き、麻雀同好

会でも似勝することができました。今年はい

いことがありそうです。夫人誕生日祝い。

大谷和雄君我校がインターハイでバスケ

ットボール、ハンドボール2諏目で優勝しました。

秋山茂則君名短付V大谷さんおめでとう。

小林明君大谷会僅、全国高校インターハ

イでのバスケット、ハンドボール優勝御Iﾐ|出

度うございます。

今西幸一君8/20次女ユミ誕生日です。

加藤大豊君今晩7時バルセロナオリンピッ

ク選手団本隊が帰国致します。成田空港まで

分区代理訪問へ

出迎えに行ってきます。

佐久間良治君無事第九コンサート終わりま
した。

松島孝彰君誕生日祝い。

浅井誠寿君、今井浩壹君、釜谷健一君

夫人誕生祝い。

◇池田幹事報告

l ~本日例会終了後、クラブアセンブリーを

開催致しますので、理事役員・各委員長は、百

合の間にお染まり~ﾄさい。

2．次回例会は25日で18日は休会です。おIIIj

逃いのないようお願いします。

尚、25日は理聯役員会を開催致し室すので理

珈役員の方はお残り~ﾄさい。

3． ロータリーの友8月号が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

◇大谷会長挨拶

夏の過ごし方

会員の皆様はこの暑い夏をいかがお過ごし

でしょうか。先週の7日は立秋。「秋きいと目

にはさやかに見えねども風のおとにぞおどろ

かれぬる－藤原敏行朝臣｣。秋を待つ気持ちが、

敏感に風の音で気記を捉えています。兼好法

師の徒然草の中に「家のつくりやうは夏をむ

ねとすべし、冬はいかなるところにも住まる」

というように日本の夏は大変です。しかし、 I:|:'

国でも、有名な楊貴妃は大きな氷塊を山の形

に彫らせ、いくつも宴席の周りに持ちこんだ

といい、その冷気で招待者はいくら酒を飲ん

でも酔わなかったといいます。玄宗皇帝は人

並み外れた暑がりで、「凉殿」を作り、王座の

後には冷水をほとばしらせ、鯛風車を廻し部

屋の隅には小山のような氷を幾頭にも積み上

げたといいます。どのように氷を確保し、保

存したのかさだかではありませんが、人民の

汗が皇帝の凉となったのでしょう。

氷くずや雪を混ぜた夏の飲み物「飲氷」は

一
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古代ギリシア・ローマ、中国でも広く行われ

ていましたが、やはり4iのままの「凍飲」の

方が流行したようです。氷の上に酒をじかに

おき、冷凍した状態で出したもののようで、背

も今も考えることは同じようです。

◇日比名古屋第二分区代理挨拶

。

えさせられます。流行の体外受精、就中「冷

凍受精卵」による妊娠については会長時代に

会長挨拶の中で風来坊受糀卵の横行や遺伝子

操作の実験川とか問題が多すぎると申し'二げ

ました。更に大切なのはそれらの問題は深く

静かに満行し、気付いた時にはもう遅いとい

う事なのです。

次に「l職器移植」が問題になっています。さ

し当ってはドナー(臓器提供者)不足と莫大な

医療費が問題となっています。私はそれらを

問題とする前に「生」とか「死」についてそ

の長さを問題にするのではなくその内容が大

切で哲学、宗教をベースにした理解が十分に

なされる必要があると強洲したいのです。 ｜職

器を『モノ』としてみるか『生の証しとして

の存在jと見倣すかは重要です。戦没者の遺

骨の拾集には“単なるモノ”ではなく ‘‘尊厳

なるモノ”として拾集が行われ、拾集は聖な

る事業として受け入れられている。「通'H･」に

対する人々の執着する心柵えを「遺肝」とか

｢遺心」或は「迩腎」として置換して考えてみ

ると判り易い。他人様の「死を期待」して自

分の「生の延長」を願うという心情には複雑
な心境をもたざるを得ません。現今の科学は

｢類人猿の|職器」を利用する処まできています。

今必要なのは科学の無節操な発展ではなく澄

明なる死生観ではないでしょうか。話のつい

でに第3の問題を提起しましょう、御時世でし

ょうけれどもインフォームド、ユニセットと

いって「説IﾘlとI司意」というリドが大切になっ

て参りました。アメリカ医学辺倒の日本で

はアメリカ式の契約思想が強くなっています。

処が医者は医者（玄人）の立場で説明します

から、患打（素人）は全部が全部理解出来よ

う筈がありません。このランチメニューにし

てもいちいち作り方から食べ方までシェフに

説明を受けなければ食べないなんて人は居ら

れないでしょう。当会館とシェフを信頼して

衛生と味覚を一任しているわけです。美味い

か不味いかが勝負です。でも不味いから何と

かしろとは誰も申しません。現今の医療の現

場では、不味いから金を返せ、いやそれどこ

へ．

今年度名古屋第二分区代理を仰せつかりま

した日比です。

本口初めて資クラブを訪問させてⅨきまし

たが、大変和やかに例会をお進め頂いている

様に拝兄し、良いクラブだと感じています。

大谷会長がウイークリーで色々とよい歌を

ご紹介になっておられるので、私も学生I1*代

に戻り少し勉強してきました歌を彼蹄するこ

とにしましたc

應様之華、偏其反而。豈不爾思。

室是遠而。子日、未之思也。夫何遠之有。

皆様もロータリーに入られた時はこの様な

感じを持って、ロータリーは良い所らしいか

ら入ってみようかという邪であったと思いま

す。

10周年をお迎えになり誠におめでとうござ

います。でも10年もたちますともう恋をして

いたという状態ではなくなってきたのではな

いでしょうか。これからは、恋をいかにみの

らせていくかということであります。どうぞ

皆様恋していたことを思い出して、理屈なし

に出席したいと思えるクラブにしていって頂

きたいと思います。

さて、今年度IMは10/9に予定しております。

連休の前で大変恐縮ですが、皆様のご出席を

お願いしましてご挨拶にかえさせて頂きます。

（文貢浅井誠寿君）

へ

◇識演

!$"Omnib,is
”

会員竹内興三君

最初に職業上の事柄を次にロータリーに関

しての感想を申し上げようと思います。第一

に最近の医縦l主のことで感じているリドを簡単

に申し上げます。人は生まれて死にます。私
の職業の関連では出生に関する事柄で色々考
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ろか弁倣金を出せとやられ兼ねません。世の

中金銭的には豊かになったけれども淵神とい

うか余裕というか心の持ち方に貧困な階層が

増えつつある故と見ています。もう少しスト

イックな生き方を真剣に考える時期でしょう。

次にロータリーに関して申し上げます。7

月28日に夜間例会が松楓閣で行われ、夫人同

伴例会となっておりました。千種ロータリー

は今年10周年を迎えます。shareRotaryで

こんな機会に奥様方同志顔馴染になっておい

て頂くと秋のMemorialMeetingにお顔をみ

てどこのどなただったやらの戸惑いが少なか

ろうとの理事会のお計らいだと受取って出席

致しました。問題が2点あります。会員の出

席率50%今一つは夫人の出席14名でありまし

た。私は理事、役員委員長クラスの方々は当

然御同伴で御出席の事とばかり思っておりま

したので少々ガッカリいたしました。夜間例

会とは言っても単なる飲み食い会だからつま

らないとお考えなのか（これはプログラムの

企画がよくないか親睦委員会の働きが不十分

なのか。会場とり廻しのS.A.A.が到らぬのか

…の問題につき当たる)余分な会費を払うのが

謹陶しいのか折角大谷会長以下がお考えく

ださった事に失敬ではないかと憎まれ口を叩

きたくなります。ともあれこの秋には千種ロー

タリーの10周年です。これはウチの記念日で

あると同時に2760地区の一員としての10周年

である事を会員一人一人御認識頂いて、秋に

は『会員ペアで出席」と行きたいものです。

最后に御手元の別表を御覧下さい。この10

年間の当クラブの消長を数字で一覧にしたも

のです。多くの俊秀なるメンバーに恵まれま

した。一方で職業上、家庭上、或は健康上の

理由で退会を余儀なくされた方も大勢いらっ

しゃいます。退会されたメンバーの中でも状

況が変わって再入会可能な方をお誘いしてみ

てはとも考えます。水野キイメンバーは32年、

皆出席、よくぞ続かれた邸と敬服いたします。

それこそ家内安全、事業息災、一身健康に恵

まれていたからでしょう。たったの10年、ア

ッという間の10年でしたが、同様の意味で私

も感謝したいと存じます。

最后にジョンF.ケネディもどきに「千種ロー

タリーが我々に何をしてくれるかではなく、我々

が当ロータリーに何をなし得るか」を結語と

して責めを終わりたいと存じます。

(紙面の都合上一部省略させて頂きました）

顯
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例会前に、分区代理・分区代理幹事・会長・

副会長・会長エレクト・正副幹事による会長・

幹事懇談会が行われました。

クラブアセンブリー

13:30～14 30百合の間
－

者

酔ヨや亮煙靹

讃。
由

廿

I玉露､鑓

錘 _昌鐙

例会終了後、理駆役員・各委員長によるク

ラブアセンブリーが開催されました。

日比分区代理は、出席者の職業を前もって

調べてこられ、各委員会毎に丁寧な御指導を

賜わりました。

◇財団奨学生羽佐田理恵さん

へ

会長・幹事懇談会

11:30～12:20橘の間

－3－
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;への奨学金や学生への経済援助の点では､力｜
；ナダとアメリカがずばぬけていると思います。 ’

1

悪織蹴撤時,壷‘ゞ
。睦畢呑畢蓉趣起翅“畢毬迩在ぷき唾唾醒慾唾…唾垂心畢呑…鹿曇迄毎垂心齢審嘩唾墨雰舶唾理

◇お知らせ

会員林淳三君、黒須一夫君、新美敢
君、佐野寛君、杉山貞男君、竹内眞三
君(以上6名)が8月16日付でシニア会員にな

られました。

．『……………－－ちょっとPR……-..．………､'逢・….‘
；平成4年度全国高校総合体育大会が宮崎県で行
；われました。バスケットは新居浜と決勝戦を

;行い､優勝を意識して前半は固くなりました’
；が、後半は落ちついた試合ができました。ハi
iンドは夙川と接戦の末1点差で優勝をもぎとり ｜

；ました。 大谷和雄君’
'･･謬貼...ご･･･････J￥も｡"…ﾀ･』も･･鑓･･,夕･ｼ．､鈩辛も…､,"㎡も,･･..･･.．．…－￥…－亀．．￥暇･剖野零発.･零%.｡辛い｡...‘.’

◇次回例会（8月25日）

クラブフォーラム

◇次々回例会（9月1日）

ガバナー公式訪問

…ｉが、訳、Ｊ、

『

ｌ

；
もnegativeな事はあまりいわない方がよさそ

うです。それにしても、オーストラリア人は

予想以上にアメリカンと違った性格をしてい

て、毎日がまだ発見で、結柵楽しんでいます。

私のホストクラブであるキャンベラ・ノー

スの人々はとてもよい人たちばかりです。こ

ちらのアクティビティはとても活発です。ク

ラブの資金集めのために、 festivalの時に出

店をしてticketを売ったり、woodchopping

をしたり、 footallの試合の時に駐車場で交通

整理をvolunteerでしています。私もticket

売りを手伝いました。確かロータリーで留学

された先輩に聞いた時は、大体一年でmeeting

に出席された回数はまず、十回以下だったと

思いますが、私のクラブの活動はとても活発

I
で「毎週来てね｡」と言われるので、他の用事

とか試験期間以外は、毎週木II陥日六時から九

時ごろまでのmeetingに参加してます。而白

I
い事に、meetingの時はエリザベス女王の写

真を掲げて、 @lto thequeen! "と乾杯しま
す。とてもフランクなmeetingで、私は他の

ロータリアンをfirstnameで呼ぶように言わ

れています。毎回、 lotteryがあっても、賞品

(大抵ワインとかアルコールですが)をあてるゼ

ようになりました。加えて、アジア人(特に日

本のような先進国からの人)に対する奨学金は

殆どありません。反対にほとんどのオースト

ラリア人は政府から何かしらの奨学金、又は

援助金を受けています。留学生が払う高い授
業料はオーストラリア経済を支える重要な資

；金源と思われます。イギリスでも日本人に対
する奨学金は殆どないと思いますが、留学生

へ
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